

Vos questions / nos réponses

Sevrage

Par [Andreal](#) Postée le 15/01/2024 09:37

Bonjour, j'aimerai avoir si possible de plus amples informations quant au sevrage de la substance THCP que j'ai consommé lors de ces 6 derniers mois à raison d'environ 20 grammes par mois. Voila maintenant 1 semaine que je commencé mon sevrage et bien que je note une amélioration dans mon état je suis encore souvent anxieu/depressif, sommeil léger. J'ai été consommateur de cannabis(THC) pendant plus de 6 ans et duant cette période je me suis plusiuers fois sevré sans grande difficulté parfois pendant plus d'un an. Mais comme précisé auparavant le sevrage au THCP me semble plus dure et le manque d'information consice au sujet de cette substance n'aide en rien. J'aimerai savoir si d'autres personnes sont/ont été dans ma situation lors d'un sevrage au THCP et comment/en combien de temps ont-ils réussi leur sevrage. Est-ce normal que ce sevrage soit plus dure que celui du THC ?

Mise en ligne le 17/01/2024

Bonjour,

Vous trouverez notre réponse dans votre question précédente.

Bien cordialement,
